
Sitzung des Stadtrates am 27.06.2018 

TOP 12.1 Mündliche Anfrage des Stadtrates Eric Eigendorf (SPD) zur Aufstellung von 

Mülleimern im Zentrum von Halle-Neustadt 

 

Mit der Aufstellung von Bänken hat sich die Zahl der Sitzmöglichkeiten zwischen Neustadt-

Centrum und Skatepark erhöht. In den letzten Monaten hat sich gezeigt, dass viele 

Menschen diese Möglichkeit zum Verweilen nutzen. Bisher steht die Zahl der 

Sitzmöglichkeiten allerdings in keinem Verhältnis zur Zahl der vorhandenen Mülleimer. Die 

Folge ist, dass sich die Menge des um die Bänke verteilten Mülls massiv erhöht hat. Die 

durch die Bänke erhöhte Aufenthaltsqualität wird somit durch herumliegenden Müll, 

insbesondere auf dem Vorplatz des Neustadt-Centrums, geschmälert. 

 

Ich frage die Stadtverwaltung daher: 

 

1. Wie schätzt die Stadtverwaltung die derzeitige Situation der Vermüllung im 

genannten Bereich ein? 

 

2. Welche Maßnahmen scheinen aus Sicht der Stadtverwaltung geeignet, um diesen 

Umstand abzustellen? 

 

3. Auf welche Summe belaufen sich jeweils die Kosten für die Anschaffung und 

Unterhaltung eines Mülleimers? 

 

4. Zu welchem Zeitpunkt ist die Aufstellung weitere Mülleimer aus Sicht der Verwaltung 

frühstmöglich zu realisieren? Wie vieler zusätzlicher Müllereimer bedarf es aus Sicht 

der Verwaltung? 

 

 

gez. Eric Eigendorf 


